

Dr. Heino Albering - Vorsitzender

Als neuer Vorsitzender des ADAC Nordbaden e.V. wurde Dr. Heino Albering von den Stimmberechtigten bei der Mitgliederversammlung gewählt. Der 60-jährige Familienvater dreier Kinder engagiert sich bereits seit 2023 ehrenamtlich als stellvertretender Vorsitzender im Vorstand des Regionalclubs. Hauptberuflich hat er eine globale Managementfunktion in einem international agierenden Konzern inne. Heino Albering war seit 2019 aktiv im Vorstand und seit 2020 Vorsitzender des Ortsclubs MSC Odenheim im ADAC e.V., verzichtete jedoch zu Beginn des Jahres auf eine erneute Kandidatur, um sich auf sein ehrenamtliches Engagement beim ADAC Nordbaden e.V. fokussieren zu können. Als Motorsport-Enthusiast organisierte und veranstaltete er in der Vergangenheit Motocross- und Enduro- Veranstaltungen und ist bis heute aktiver Sportler in genannten Disziplinen. Heino Albering ist für eine Amtsperiode von vier Jahren gewählt.

Rudolf Klapdohr – Stellvertretender Vorsitzender

Rudolf Klapdohr folgt als Stellvertretender Vorsitzender auf Dr. Heino Albering, der in der Mitgliederversammlung als Vorsitzender gewählt wurde, womit seine Position vakant wurde. Der 61-jährige Vater von vier Söhnen ist seit 2023 als Beisitzer Mitglied im Vorstand des ADAC Nordbaden e.V. und war bis dato vorrangig für das Ressort Touristik verantwortlich. Den selbstständigen Betriebs- und Versicherungsfachwirt zeichnet bereits seit vielen Jahren sein intensives ehrenamtliches Engagement aus. Unter anderem ist er Mitglied im HVV Heimat und Verkehrs-Verein Wilhelmsfeld, Gründungsmitglied Heimat-Kultur und Denkmalpflege Wilhelmsfeld und seit 1980 Mitglied im Automobil-Sport-Club Wilhelmsfeld 1977 e.V. im ADAC. Dort war er 1990 bis 1994 Sportleiter, danach von 1995 bis zum Jahr 2000 1. Vorsitzender und von 2009 bis 2010 Schatzmeister, bevor er 2010 erneut zum 1. Vorsitzenden gewählt wurde. Dieses Amt hat er bis heute inne. Auch als aktiver Sportler war Rudolf Klapdohr in jüngeren Jahren sehr erfolgreich. So wurde er unter anderem Deutscher Meister im Kleinkraftrad-Geschicklichkeitsturnier, feierte mehrfach nationale Erfolge im Rallyesport und nahm 1987 und 1988 am Toyota-Cup in der Deutschen Rallyemeisterschaft teil. Rudolf Klapdohr wurde auf zwei Jahre in das Amt des Stellvertretenden Vorsitzenden des ADAC Nordbaden gewählt, da turnusgemäß die geraden Positionen im Jahr 2027 zur Wahl stehen.

Lena Haberjan – Sportleiterin

Lena Haberjan wurde von der Mitgliederversammlung in ihrem Amt als Sportleiterin des ADAC Nordbaden e.V. für vier weitere Jahre bestätigt. Die 35-Jährige ist seit 2023 ehrenamtlich im Vorstand des Regionalclubs engagiert. Hauptberuflich als Dipl. Ingenieurin für Elektrotechnik in der Entwicklung von Elektromotoren bei einem weltweit agierenden Automobilzulieferer tätig, folgt sie ihrer Leidenschaft seit vielen Jahren als technische Kommissarin im Profimotorsport auf internationalen Rennstrecken, unter anderem bei der Nürburgring Langstreckenserie oder der 24 Stunden Series. Ihr zusätzliches Masterstudium im Motorsport-Management bildet die fachliche Grundlage für ihr Amt als Sportleiterin. Daneben bringt sie ihre Expertise im Deutschen Sportfahrerkreis ehrenamtlich als Beisitzerin im Präsidium ein und engagiert sich im ‚DSK Women’s Club‘ dafür, speziell Frauen den Einstieg in den Motorsport leichter zu machen.

Ansgar Zipf – Schatzmeister

Nachdem der Rechtsanwalt Ansgar Zipf das Ehrenamt des Schatzmeisters im Vorstand des ADAC Nordbaden e.V. seit Dezember 2024 kommissarisch begleitete, wurde der 53-Jährige nun von der Mitgliederversammlung für zwei Jahre – bis zur turnusmäßigen Wahl - im Amt des Schatzmeisters bestätigt. Der Vater zweier Kinder ist im Hauptberuf Rechtsanwalt und Fachanwalt für Insolvenz- und Sanierungsrecht. Er ist Partner einer Kanzlei in Karlsruhe, die sich auf Insolvenzverwaltung spezialisiert hat. Auch das Motorsport-Interesse bleibt bei ihm nicht auf der Strecke, Ansgar Zipf begeistert sich unter anderem für Kart- und Motorbootfahren.

Tanja Conrad – Beisitzerin Position 5

Tanja Conrad wurde von der Mitgliederversammlung in ihrem Amt als Beisitzerin im Vorstand des ADAC Nordbaden e.V. für vier Jahre bestätigt. Die 51-jährige Dipl. Betriebswirtin (BA), Schwerpunkt Marketing und Materialwirtschaft, ist verheiratet und wurde im vergangenen März für die damals verbleibende Amtszeit von einem Jahr gewählt, nun stand das Amt turnusgemäß zur Wiederwahl. Die Mutter einer Tochter verantwortete in ihrer bisherigen Amtszeit die Ressorts Verkehr und Technik, wozu unter anderem die Bereiche Verkehrserziehung in Zusammenarbeit mit der ADAC Stiftung sowie die Verkehrssicherheit und Verkehrspolitik zählen. Hier setzte sich Tanja Conrad beispielsweise für die Jugendfahrradturniere und den Ausbau des ADAC Radservice-Station-Netzes ein. Hauptberuflich im Bereich Praxismanagement einer Orthopädischen Praxis tätig, ist die frühere BMX-Sportlerin und Motorsport-Enthusiastin daneben Mitglied im Ortsclub MSC Taifun Mörsch e.V. im ADAC. Darüber hinaus begeistert sie sich für motorbetriebene Zwei- und Vierräder aller Art, beispielsweise Oldtimer-Roller, Motorräder oder Wohnmobile.

Nils Falter – Beisitzer Position 6

Der 27-jährige Nils Falter, ledig und wohnhaft in Wilhelmsfeld, ist stellvertretender Sportleiter beim ASC Wilhelmsfeld e.V. im ADAC und wurde bei der Mitgliederversammlung als Beisitzer auf die Position 6 im Vorstand des ADAC Nordbaden e.V. gewählt. Der gelernte Industriemechaniker hat außerdem eine Weiterbildung als technischer Betriebswirt. Bereits im Alter von fünf Jahren begann er, aktiv Motorsport auszuüben.

Jürgen Römpert – Beisitzer Position 7

Jürgen Römpert wurde neu in den Vorstand des ADAC Nordbaden e.V. gewählt. Bis zu seinem beruflichen Ruhestand Mitte 2024 war er als Projektleiter in der Immobilienbranche tätig. Der 65-jährige Familienvater ist seit über 46 Jahren in der Vorstandschaft des AMC Reilingen e.V. im ADAC engagiert, seit über 44 Jahren als Sportleiter. Früher selbst aktiver Motorsportler im Automobil Rallyesport ist er auch heute noch Organisator von Motorsportveranstaltungen aller Art beispielsweise Rallyes, Geschicklichkeitsturnieren, Orientierungsfahrten oder Jugendkart-Slalom-Läufen. Daneben unterstützt er seit vielen Jahren ehrenamtlich bei großen Veranstaltungen des ADAC Nordbaden wie beispielsweise der ADAC Heidelberg Historic. Für sein leidenschaftliches Engagement wurde Jürgen Römpert bereits 2020 mit der höchsten ADAC Ehrenamts-Auszeichnung für überragende und außergewöhnliche Verdienste um den Motorsport, der Ewald-Kroth-Medaille Gold mit Brillant, geehrt. Daneben ist er Träger der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg sowie der Bürgermedaille der Gemeinde Reilingen. Außerdem unterstützt er im Vorstandsrat, einem

beratenden Gremium, seit dessen Gründung 2024 die Vorstandschaft des ADAC Nordbaden und ist seit neun Jahren Teil des Regionalclub-Ausschusses für Ortsclub-Zuschüsse.

Allgemeine Informationen zu Wahlen und Amtsperioden

Satzungsgemäß wird der Vorstand des ADAC Nordbaden e.V. auf jeweils vier Jahre gewählt. Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung standen turnusgemäß die ungeraden Positionen zur Wahl, die geraden Positionen im Jahr 2027. Die Nachbesetzungen auf Position zwei (Stellvertretender Vorsitzender), Position vier (Schatzmeister) sowie Position sechs (Beisitzer) wurden daher für zwei Jahre gewählt, damit die Wiederwahl passend zum Turnus im Jahr 2027 ansteht.

Im Anschluss an die Wahlen des Vorstands wurde Gabriele Eckert-Esselen auf weitere vier Jahre als Rechnungsprüferin bestätigt. Reiner Binder aus Mannheim wurde aus den Reihen der freien Mitglieder als Delegierter für die Hauptversammlung in Berlin gewählt und ergänzt die Vorstandschaft des ADAC Nordbaden, die dort als Regionalclub-Delegierte an den strategischen Entscheidungen des Gesamtclubs teilhaben.